

STS, un septième préavis!

Les 7 STS mobilisés :

Desèze • Foch •
Arènes • St Martin •
St Mathieu-Ganges •
Capestang • St Pons

Dernière minute

Compte rendu partial et
un brin caricatural des
négos avec la direction
du mercredi 5 avril.

Les agents : « *Il faut
nous entendre, on n'en
peux plus* »

La direction : « *non* »

Le STS St Pons rejoint les préavis de grève déposés par la CGT.

Voilà maintenant un septième STS pour dénoncer des conditions de travail et une absence de reconnaissance insupportables.

Que vivent tous ces agents?

- **Ils assurent** le remplacement de leurs collègues absents non remplacés,
- **Ils gèrent** les situations d'urgences car seuls présents dans leurs équipes,
- **Ils organisent** leur service pour palier au déficit d'effectif eu regard de la charge d'activité débordante;
- **Ils alertent** sur leurs conditions de travail se dégradant,
- **Ils préviennent** les RH et leur direction afin que soient anticipées les futures absences (arrêts annoncés, départs annoncés, retraites...),
- **Ils tentent** de tenir dans la durée en refusant les nouvelles références de suivis ou nouvelles missions qui continuent d'arriver,
- **Ils travaillent** encore au-delà du temps imparti malgré le passage aux 1607h,
- **Ils paient** de leur poche les frais non remboursés par la collectivité et pourtant indispensable à l'exercice de leurs missions, certains travaillent le WE, d'autres pendant leurs arrêts maladie pour épuisement,
- **Ils cherchent** des places d'accueil inexistantes alors que ce n'est pas dans leur prérogative,
- **Ils participent** aux ateliers demandés par leur direction qui visent à résoudre toutes leurs difficultés (en fait non),
- **Ils proposent** des dizaines d'idées qui leur

permettraient de retrouver une activité professionnelle normales,

- **Ils négocient** la possibilité de récupérer 30 mn au moment qui leur permet de vraiment récupérer ce temps,
- **Ils pallient** à des missions qui sont normalement dévolues aux partenaires extérieurs (visites médiatisées, SAP...)...

Mais, alors, quand font ils leurs missions de travailleur social?

Le plus fort, le plus incroyable.... C'est qu'en plus de tout ce qui précède, ces collègues engagés dans une mobilisation, continuent de réaliser leurs missions !
Ils se battent simplement pour qu'on leur permette de les réaliser dans de bonnes conditions de travail et matérielles !

